



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

Declarar el Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el **“13° Edición de la EXPO MUJER 2021”** a realizarse en la Plaza San Martín de la Localidad de San Vicente de la Provincia de Misiones, los días 30 y 31 de Octubre de 2021 de 18 a 22hs. Organizado por el Ministerio de Acción Cooperativa Mutual, Comercio e Integración del gobierno de la Provincia de Misiones, y la Municipalidad de San Vicente.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este año, el 30 y 31 de Octubre se realiza en la Localidad de San Vicente, de la Provincia de Misiones la tradicional presentación de Mujeres Emprendedoras en la **“13° Edición de la Expo Mujer 2021”**.

Evento que en su nueva modalidad itinerante y bajo el eslogan **“La Expo llega a tu Municipio”**, se ejecutará en dicha zona donde hay gran creatividad y mujeres valerosas de la Provincia de Misiones.

El mismo, organizado por el Ministerio de Acción Cooperativa Mutua, Comercio e Integración del gobierno de la Provincia de Misiones a cargo de la Dra. Karina Alejandra Aguirre en conjunto con la Municipalidad de San Vicente y su representante Sr. Sergio Fabián Rodríguez. Quienes inspirados y con la firme convicción de que quienes organizan el presente construyen el futuro, buscan lograr con hechos de esta índole una sociedad más justa, solidaria e integrada, sumando la iniciativa creadora de las personas que quieren un mundo mejor, como las Mujeres en Marcha, que luchan por la independencia económica con desarrollo social igualitario. Contando también con la Secretaria de Industria, Agro y Producción, quien junto con la Dirección de Innovación, son los encargados del armado de la feria de exposición, y siendo de este modo que cada secretaria del Municipio participa de la organización en los distintos temas. Esto resalta el trabajo articulado y vinculado que la Municipalidad viene desarrollando hace varios meses.

En su oportunidad de ser entrevistado por un medio local, Jorge Cossio, organizador del evento expresó: "...Las expectativas son muy alentadoras y positivas teniendo en cuenta el evento realizado por los 60 aniversarios de la

Ciudad, se esperan más de 5.000 visitantes...”

Con emotividad la ciudadanía de dicha zona agradece al Gobernador Dr. Oscar Herrera Ahuad, al intendente, al grupo de Mujeres en Marcha que luchan por la independencia económica y con desarrollo social igualitario, al Ministerio de Acción Cooperativa por qué este año la Secretaría de Desarrollo social en la figura de Clelia Carballo trajeron la antorcha a San Vicente para elegirla como sede para esta extraordinaria fiesta.

Es algo hermoso todo lo que despierta este tipo de acciones, ya que en la Expo las Mujeres pueden ofrecer al público y sobre todo mostrar sus cualidades en cuanto a los productos que fabrican o producen tanto mujeres de San Vicente como de distintos puntos de la Provincia. Las mismas se están registrando en un link donde se reflejan más de doscientas inscriptas. El proyecto, puede ser familiar pero la Mujer se inscribe para participar, lo cual moviliza positivamente a toda la comunidad.

La Expo tiene una característica particular, se hace los días sábado 30 y Domingo 31 de Octubre en la Plaza San Martín (Calle Democracia y Juan Domingo Perón) y con público presente.

Dónde también estará presente durante el día sábado el Programa Provincial del PAS (Programa de asistencia solidaria) y el móvil del CDR con trámites de Documentos Nacional de Identidad, estos programas estarán ofreciendo sus servicios durante el día.

También estará presente el "Camión de Gurises Felices Cultura en Movimiento".

Se esperan más de 200 puestos de exposición y venta, lo cual es algo muy movilizador.

En la grilla de artistas se destaca la presencia de Los Mitá, Julio da Rosa y su conjunto, Ricardo y los Sones, y Estación 13.

Durante los dos días se realizará La Feria Zonal de Mujeres Emprendedoras. Se sortearán varios premios entre las expositoras y el público presente.

La Expo contará también con una zona gastronómica; donde se ofrecerán comidas, al paso y varios puestos de venta de alimento distribuidos en la feria; aparte de artesanías, artículos de decoración, panificados, dulces, licores artesanales, plantas de varios tipos, libros, mantelerías, y todo tipo de manualidades.

No podemos dejar de resaltar que la Expo Mujer hace visible el esfuerzo, el trabajo, el tesón y la creatividad de ellas. Da lugar a nuevas oportunidades, donde año a año más mujeres se permiten soñar y disfrutar.

Es para resaltar, que antes nuestras ferias eran solo productos sin ningún tipo de ingreso a la cadena de valor, pero hoy la mayoría tiene puntos intermedios y hasta puntos finales en dicha sucesión de hechos necesarios.

Así mismo, hay que observar, que todo esto es propiciado por el coraje, creatividad, entereza y trabajo conjunto entre un gobierno comprometido y su gente llena de brío y fe, logrando alcanzar de este modo plenitud y concordia social.

Por tales motivos y en virtud de lo expuesto, solicito a mis pares, me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

.....
DIEGO HORACIO SARTORI
DIPUTADO NACIONAL